

## Unsere zweite Schulversammlung

Am 10. November hatten wir unsere zweite Schulversammlung in diesem Schuljahr. Dazu haben wir uns alle im Musiksaal getroffen. Als erstes hat uns die 3a etwas vorgespielt und die 2b hat dazu was gesungen. Danach haben Frau Osterried und Frau Bonarek ein Buch vorgestellt. In dem Buch ging es um einen kleinen Gecko, der sich für etwas ganz Besonderen hielt und Tag und Nacht sang. Das störte die anderen Tiere und so musste der Gecko irgendwo anders hinziehen.... Dieses Buch ist Teil unseres neuen Sozialthemas.

Dann haben sich die Juniorhelfer vorgestellt. Die Theater-AG hat kleine Sketche zum Thema „Empathie“ gezeigt. Empathie ist, wenn man Mitgefühl mit anderen hat und ihnen hilft.

Nicolai und Noelia haben noch den neuen Mülldienst vorgestellt und gezeigt, wie wir den Schulhof sauber halten können.

Ganz zum Schluss hat die Klasse 4a und wir alle zusammen das Martinslied gesungen. Danach sind wir wieder in unsere Klassen.

Das war eine schöne zweite Schulversammlung.

Von Simon, 4b

